

## ABSTRAK

### **Shida Halimatussadiyah: Pengaruh Pengelolaan Zakat dan Wakaf terhadap Pengurangan Kemiskinan di Kabupaten Cianjur**

Setiap negara mempunyai satu masalah sama yang dihadapi dan dirasa menjadi hal yang diperlukan fokus dalam penyelesaiannya yaitu kemiskinan. Seringkali tingkat kemiskinan menjadi tolak ukur dari keberhasilan dalam perkembangan perekonomian suatu negara. Dalam pandangan Islam rumah merupakan kebutuhan dasar yang harus dipenuhi oleh manusia. Makanan, minuman, sandang dan tempat tinggal merupakan kebutuhan dasar manusia. Data dari BPS 2019, kabupaten Cianjur persentase penduduk miskin berada diangka 9,15% yg artinya berada diatas persentase kemiskinan tingkat provinsi Jawa barat yaitu 6,91%. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis seberapa besar pengaruh pengelolaan zakat dan wakaf terhadap pengurangan kemiskinan di kabupaten Cianjur.

Penelitian ini dilandasi dengan kerangka pemikiran bahwa terdapat pengaruh positif dan signifikan antara pengelolaan zakat dan wakaf terhadap pengurangan kemiskinan di kabupaten Cianjur. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis. Sampel dalam penelitian ini adalah data laporan Baznas kabupaten Cianjur dan BWI kabupaten Cianjur masa periode 7 tahun dari 2013 sampai dengan 2019. Analisis data pada penelitian ini menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, uji analisis linier berganda, uji koefisien determinasi, uji t (parsial), dan uji F (simultan).

Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh positif yang tidak signifikan dari pengelolaan zakat terhadap pengurangan kemiskinan. Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai t hitung untuk variabel pengelolaan zakat (1,307) lebih kecil dari t tabel (2,776) pada tingkat signifikansi 0,05. Kemudian, terdapat pengaruh positif dan signifikan dari wakaf terhadap pengurangan kemiskinan. Hal tersebut ditunjukkan dengan nilai t hitung variabel wakaf (4,145) yang lebih besar nilai t tabel (2,776) pada tingkat signifikansi 0,05. Terdapat pengaruh pengelolaan zakat dan wakaf secara simultan terhadap pengurangan kemiskinan di kabupaten Cianjur. Hal tersebut ditunjukkan dengan perbandingan nilai F hitung (8,727) yang lebih besar dari nilai F tabel (6,994) pada tingkat signifikansi 0,05.

## ABSTRACT

### ***Shida Halimatussadiyah: The Effect of Zakat and Waqf Management on Poverty Reduction in Cianjur Regency***

*Every country has the same problem that it faces and feels that it is necessary to focus on solving it, namely poverty. Often the level of poverty is a measure of success in the economic development of a country. In the view of Islam, the house is a basic need that must be fulfilled by humans. Food, drink, clothing and shelter are basic human needs. Data from the 2019 BPS, Cianjur district, the percentage of poor people is at 9.15%, which means it is above the poverty percentage at the West Java province level, which is 6.91%. This study aims to describe and analyze how much influence the management of zakat and waqf has on poverty reduction in Cianjur district.*

*This research is based on the framework of thinking that there is a positive and significant influence between zakat and waqf management on poverty reduction in Cianjur district. This research uses descriptive analysis method. The sample in this study is data from the Baznas report in Cianjur district and BWI in Cianjur district for a period of 7 years from 2013 to 2019. Data analysis in this study uses validity test, reliability test, classical assumption test, multiple linear analysis test, coefficient of determination test, test of t (partial), and F test (simultaneous).*

*The results of study this indicate that there is an insignificant positive effect of zakat management on poverty reduction. This is indicated by the t-value for the zakat management variable (1.307) which is smaller than the t-table (2.776) at a significance level of 0.05. Then, there is a positive and significant effect of waqf on poverty reduction. This is indicated by the t-count value of the waqf variable (4.145) which is greater than the t-table value (2.776) at a significance level of 0.05. There is an effect of simultaneous management of zakat and waqf on poverty reduction in Cianjur district. This is indicated by the comparison of the calculated F value (8.727) which is greater than the F table value (6.994) at a significance level of 0.05.*

## نبذة مختصرة

شيدا حليلة السعدية: تأثير إدارة الزكاة والأوقاف على الحد من الفقر في سيانجور ريجنسي

كل بلد يعاني من نفس المشكلة التي يواجهها ويشعر بضرورة التركيز على حلها ، ألا وهو الفقر. غالبًا ما يكون مستوى الفقر مقياسًا للنجاح في التنمية الاقتصادية للبلد. إندونيسيا كدولة نامية بها أكبر عدد من السكان في العالم تجعل الفقر إحدى المشكلات التي لا يمكن تجنبها.

البيت في نظر الإسلام حاجة أساسية يجب أن يفي بها الإنسان. الغذاء والشراب والملبس تبلغ ، Cianjur مقاطعة ، BPS والمأوى من الاحتياجات الأساسية للإنسان. بيانات من 2019 ، نسبة الفقراء 9.15% ، مما يعني أنها أعلى من نسبة الفقر على مستوى مقاطعة جاوة الغربية والتي تبلغ 6.91%. تهدف هذه الدراسة إلى وصف وتحليل مدى تأثير إدارة الزكاة والوقف على الحد من الفقر في منطقة سيانجور.

يعتمد هذا البحث على إطار التفكير بأن هناك تأثير إيجابي وهام بين إدارة الزكاة والأوقاف على الحد من الفقر في منطقة سيانجور.

يستخدم هذا البحث أسلوب التحليل الوصفي. العينة في هذه الدراسة هي بيانات التقرير في لمدة 7 سنوات من 2013 إلى 2019. يستخدم BWI Cianjur و Baznas Cianjur منطقة تحليل البيانات في هذه الدراسة اختبارات الصلاحية واختبارات الموثوقية واختبارات الافتراض (جزئي) t الكلاسيكية واختبارات التحليل الخطي المتعددة ، تحديد اختبارات المعامل واختبار (متزامن) F واختبار.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى عدم وجود تأثير إيجابي معنوي لإدارة الزكاة على الحد من الفقر عند مستوى (2.776) t لمتغير إدارة الزكاة (1.307) وهو أصغر من جدول t يشار إلى ذلك بقيمة أهمية 0.05. ثم هناك تأثير إيجابي وهام للوقف على الحد من الفقر. يشار إلى ذلك من خلال قيمة عند مستوى أهمية (2.776) t لمتغير إدارة المخاطر (4.145) والتي تكون أكبر من قيمة جدول t هناك تأثير للإدارة المتزامنة للزكاة والوقف على الحد من الفقر في منطقة سيانجور. يشار 0.05 (6.994) F المحسوبة (8.727) والتي هي أكبر من قيمة الجدول F إلى ذلك من خلال مقارنة قيمة عند مستوى معنوية 0.05.